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Per anni hanno cercato di far credere ai Vigili del Fuoco, per tenerli 
buoni, che il Corpo era transitato nel comparto sicurezza, men-
tre in realtà avevano respinto la proposta di ingresso prospettata  
dal governo; qualche mese fa, attraverso lo slogan “non c’è biso-
gno del comparto sicurezza per ottenere l’equiparazione”, aveva-
no tentato di far passare per vittorie e per un primo passo verso 
l’equiparazione, quei miseri 25 euro mensili, dimenticando però i 
1.200 euro annui riconosciuti alla Polizia (se questa è equiparazio-
ne!); la prossima frontiera sarà quella del fantomatico comparto 
sicurezza e soccorso pubblico, che nasconde l’ennesima grande 
fregatura. I Vigili del Fuoco vogliono il comparto sicurezza, questa 
è ormai una realtà ben consolidata, i sindacati invece no, la solu-
zione? Creare un finto comparto sicurezza, inventandosi appunto 
il comparto sicurezza e soccorso pubblico, la differenza sta però 
nell’articolo 16 della legge 121/81 che individua tutti i Corpi dello 
Stato ai quali estendere, ai sensi dell’articolo 43 della stessa leg-
ge, il trattamento economico riservato alla Polizia di Stato; fuori 
dall’articolo 16 non potrà esserci una reale equiparazione, una 
equiparazione imposta per legge . Motivo analogo potrebbe giu-
stificare il ritardo per il rinnovo della parte economica del contrat-
to, scaduto il 31/12/2007, attendere il rinnovo contrattuale della 
Polizia, per vantare poi una equiparazione che in realtà si traduce 
in un divario sempre crescente.

LA SENATRICE ADRIANA PO-
LIBORTONE (IO SUD) COLLA-
BORA CON IL CONAPO A TU-
TELA DEI VIGILI DEL FUOCO
Il Segretario Provinciale CONAPO Lecce Giancarlo 
Capoccia ed il Coordinatore Ufficio Stampa CONAPO  
Valentino Prezzemolo, hanno recentemente 
incontrato la Senatrice Adriana POLIBORTONE (IO 
SUD) illustrandogli tutte le battaglie com-
battute fino ad oggi dal CONAPO e dal suo 
Segretario Generale Antonio  Brizzi a tutela dei 
Vigili del Fuoco. La Senatrice, già partico-
larmente sensibile alle problematiche della 
sicurezza, si è immediatamente dimostrata 
disponibile ad intraprendere un percorso 
di collaborazione, al fine di dare giusta ri-
sonanza, nonché soluzione, alle problema-
tiche delle quali soffre il Corpo Nazionale 
Vigili del Fuoco. Un primo importante passo è 
rappresentato dalla presentazione di due impor-
tanti interrogazioni parlamentari, la prima per 
richiedere soluzione alla mancata fornitura di 
lenti con trattamento fog out, da montare sugli 
occhiali di protezione con lenti correttive, 
che impedisce, in un particolare momento di 
carenza di organico, ad un consistente numero 
di Vigili del Fuoco il recupero del servizio operativo, 
poiché la Sola Optical Italia  ha cessato la 
produzione della speciale resina indurente; 
la seconda interrogazione è volta ad otte-
nere risposta e soluzione sia al mancato rico-
noscimento dell’indennità di rumore corrisposta 
invece da anni a Polizia, Carabinieri e Guardia di Fi-
nanza che prestano servizio nelle sedi aeroportuali, 
sia per porre fine all’umiliante trattamento riserva-
to ai Vigili del Fuoco in servizio presso gli aeroporti, 
sottoposti a controlli di sicurezza sui bagagli e sulla 
persona. Sono in calendario tutta una serie 
di incontri al fine di programmare degli interven-
ti che possano restituire ai Vigili del Fuoco dignità e 
parità di trattamento rispetto a tutti gli altri Corpi 
dello Stato. Un ringraziamento va pertanto rivolto 
alla Senatrice Adriana Polibortone per quanto fino 
ad oggi fatto per il CONAPO e per tutti i Vigili del 
Fuoco.

COMPARTO SICUREZZA E SOCCORSO PUB-
BLICO: LA FREGATURA E’ DIETRO L’ANGOLO

IN EVIDENZA 

Contrariamente alle notizie allarmistiche diffuse da alcune si-
gle sindacali, secondo le quali il Ministero della Salute non ha 
previsto un piano di vaccinazione che ricomprenda anche i Vi-
gili del Fuoco, vorremmo tranquillizzare tutti i colleghi, infat-
ti sulla circolare del citato Ministero datata 23 luglio 2009 (in 
home page sul sito www.ministerosalute.it) a pagina 16 punto 
8 leggiamo: “Soggetti addetti a servizi pubblici di primario interesse col-
lettivo e categorie di lavoratori: La vaccinazione sarà offerta gratuitamente 
alle forze di polizia e ai vigili del fuoco, considerato il ruolo essenziale svolto 
nell’ambito della sicurezza ed emergenza” . Sarà cura del CONAPO sol-
lecitare il Dipartimento affinché emani in breve tempo le mo-
dalità di attuazione della suddetta circolare, anche riguardo 
alla vaccinazione del personale discontinuo che, partecipando 
quotidianamente alle attività di soccorso al pari dei Vigili Per-
manenti, verranno indubbiamente inseriti nel citato program-
ma di vaccinazione gratuita. 

VIRUS H1N1 E PIANO DI VACCINAZIONI

COLLEGA, DAI FORZA A TE STESSO, SOSTIE-
NI IL CONAPO, L’UNICO SINDACATO DEI VIGI-
LI DEL FUOCO FATTO DA VIGILI DEL FUOCO!


